



僕の・私の勉強法

CNN ENGLISH EXPRESS (EE) の読者に、英語学習に関するエピソードを語っていただきます。



mr.naohidenさん

(神奈川県・ITエンジニア)

現在の英語力：TOEIC®920点

1日の英語の勉強時間：30分

Instagram：mr.naohiden

米国赴任を目標に、EEで反復学習

EEに出合ったのは2010年、当時勤めていた会社で、米国赴任を目指して、実践的な英語を習得したいと考えていたときでした。それまでに利用していた教材とは異なり、実際のニュース英語は難易度が高く、知らない単語と聞き取れない部分にそれぞれ印をつけて、習得できるまで繰り返し聴きました。当時のEEを読み返すと、どのページも印だらけで懐かしいです。その後、ある程度の英語力を習得したうえで、5年間米国テキサスに駐在しました。

現地では、仕事や私生活を通じて英語で会話する機会がたくさんあったのですが、それだけでは英語力は

十分に伸びませんでした。そのため、日本から持ち込んでいたEEでリスニングやシャドーイングを徹底した結果、少しずつ実践の場でも英語を使いこなせるようになっていきました。

帰国後も、EEを家族でフル活用！

帰国後は、EEの定期購読を再開し、現在に至るまで英語学習に活用しています。私個人に加えて、海外生活を通してバイリンガルになった子どもたちの英語力維持、向上のために家族皆で利用しています。子どもたちが良質なコンテンツを通して世界の問題を学んだり、米国英語以外のさまざまな発音を学んだりするのに非常に役立っています。最近、中学生の息子にニュースを聞かせて、日本語で要約させて、知らない英単語は確認したりニュースの内容について私が補足説明したりするなどして理解を深めています。その後、私がスクリプトを読み上げて発音をチェックしてもらい、互いに教材を通して英語力向上を目指しています。娘は、高校生になった今でもEEによる独習を継続することでレベルアップしています。これからも家族でフル活用していきたいと思います。

編集部より

米国駐在を達成された後もご家族でEEを活用してくださっているなんて、とてもうれしいです。スクリプトの読み上げやニュースの要約を行えば、より理解が深まりますね！

10 月号の特集は、歴史が苦手な私にはボリュームがあり大変でしたが、面白かったです。

(北海道・主婦・44歳)

時 間、興味に合わせて毎日トピックを選んでいきます。EEで英語に触れることが日常になっています。

(東京都・鈴木敦子さん・55歳)

10 月号のAC360°で、ジェフ・ベズスさんの「重工業を宇宙へ移転する」というお考えには本当に驚きました。

(東京都・43歳)

ス ティホームの間、8年分ほどの別冊付録のディクテーションに取り組みました。現在まで脈々とニュースがつながっていて感動しました。

(神奈川県・教員・59歳)